

- Докукин Иван Афанасьевич // Фатежский край: прошлое и настоящее. – Курск, 2007. – С. 91.
- Кирьянов, Р. Отважный разведчик / Р. Кирьянов // В боях и труде. – Курск, 1959. – С. 222-232.
- Протасов, А. В бой поднимались на рассвете / А. Протасов // Книга Памяти. – Курск, 2002. – Т. 13. – С. 267-268 : фот.
- Кирьянов, Р. Отважный разведчик / Р. Кирьянов // Молодая гвардия. – 1958. – 21 июня
- Кирьянов, Р. Славный разведчик / Р. Кирьянов // Курская правда. – 1958. – 21 авг.
- Латышев, В. Майор Докукин : документальный очерк / В. Латышев // Молодая гвардия. – 1969. – 20 мая. – С.3 : портр. ; 22 мая. – С. 2-3 : портр. ; 24 мая. – С.3.
- Алексеев, В. Светить всегда // Курская правда. – 1981. – 9 мая.
- Протасов, А. Имя, овеянное легендой / А. Протасов // Курская правда. – 1994. – 7 мая. – (Герои не умирают).

КАНДАУРОВ Иван Иванович
ученый-механик, ученый-математик
1923



5 июля – 95 лет со дня рождения

Ученый-математик, генерал-майор технических войск (1968), заслуженный деятель науки и техники РСФСР (1984). Уроженец с. Головановка Щигровского уезда Курской губернии. В 1943 И. И. Кандауров окончил Мичуринское военно-инженерное училище, был направлен на Северо-Кавказский фронт командиром саперного взвода 9-й горнострелковой дивизии. С ноября 1943 – полковой инженер 1-го гвардейского полка 2-й гвардейской Таманской дивизии. В 1951 окончил Военно-транспортную академию. В 1955 году стал кандидатом технических наук, в 1959 доктором технических наук. Профессор, академик Академии транспорта И. И. Кандауров – основатель кафедры № 2 управления войсками и повседневной деятельностью Военной академии материально-технического обеспечения им. генерала армии А. В. Хрулева.